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平成24年所沢市議会第1回定例会特集号

所沢市議会の平成24年第1回定例会は2月21日から3月27日ま
で開催され、平成24年度所沢市一般会計予算（当初予算）
をはじめとする全ての市長提出議案が可決・承認されまし
た。新年度予算の概要については、下記をご参照ください。
議員提出議案としては、「所沢市議会議員定数のあり方に
関する審議会設置条例」が全会一致で制定されました。
また、西久保正一氏が副市長を退任し、新たに大舘勉氏
（前総合政策部長）が 4月1日付で副市長に選任されました。
なお、次回定例会は６月１５日（金） 開会予定です。
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● 総額・・・一般会計予算総額は、878億円（前年度比
0.5％増）であり、特別・水道・病院の各会計を加えた
総額は、1593億8920万2千円（同2.1％増）となった。

● 歳入・・・市税が500億4213万2千円（前年度比3.1％
減）で、全体の57％を占めているが、個人市民税が
約2億2千万円減、固定資産税が10億円減の見込み。

● 歳出・・・社会保障等の福祉関係費を中心とする民
生費が約392億円となり、全体の44.7％を占めている。
土木費は約10％増、教育費は7.9％減。平成25年度
からの広域化に向け、消防費は約31％増となった。

★ 三ヶ島地区関連の主な事業としては、三ヶ島１丁目
地内（芸術総合高校東側）・林２丁目地内（所沢商業
高校南側）の道路改良工事、三ヶ島５丁目地内の下
水道整備、三ヶ島１丁目地内の河川改修工事（東川
上流等2か所）、三ヶ島公民館下水道整備事業、若狭
小学校・林小学校の屋上防水改修工事、上藤沢・林・
宮寺間新設道路（測量委託料750万円）に係る予算
などが計上された。なお、新聞等でも既報のとおり、
狭山ヶ丘中学校の防音校舎改修（エアコン設置）工事
に係る予算が計上されなかったことから、開会中の教
育福祉常任委員会において、審査が行われた。

市政リポート

納得できる所沢市政を！！

● 西部クリーンセンター長寿命化事業（事業費
2250万円）・・・老朽化が進んでいる施設の長寿
命化を図るため、施設整備計画の策定を行うも
の。今後の総事業費の見込みは、約３２億円。

● 工業活性化施策策定事業（524万円）・・・外
部委員により、三ヶ島工業団地の充実策、企業
誘致など、本市工業の具体的な活性化施策に
ついて検討を行うもの。

● 保育園待機児童対策事業（2億521万円）・・・
2園新設等により保育園の定員を拡大するもの。

●（仮称）小手指市民ギャラリー運用事業（1903
万3千円）・・・本年６月に竣工予定の小手指タ
ワーズ内のフリースペースを寄付により市が取得
し、市民ギャラリーとして開設・運用するもの。

●（仮称）新規創業支援出店補助事業（360万
円）・・・新規創業者の支援とともに、市内空き店
舗の活用を図り、商業の活性化を目指すもの。

● 婚活推進事業（3万4千円）・・・独身男女に出
会いの場を提供するもの。

【平成24年度予算の概要等について】 【主な新規事業等の概要】
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荻野泰男の一般質問 (抜粋)

プロフィール

ご意見やご要望を、是非お寄せください！

お 名 前

所沢市

TEL（０４） ―
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ご 住 所

ご 連 絡 先

ふりがな

（〒３５９－ ）

※ご意見やご要望などを

ＦＡＸでご返送ください。
⇒ 04-2949-7929

【ＡＥＤをもっと利用しやすく！】

【狭山湖完成８０周年事業の実施を！】

荻野泰男 ・・・（１）本市においても実情や特性に合わせた独自の文化芸術
振興条例の制定を検討してはどうか？ また、文化芸術振興に関する計画や
指針を新たに策定すべきでは？ （２） 地域に根ざした芸術文化団体や芸術
家などの支援や育成を図る制度として、市民文化センター（ミューズ）に「アー
ティスト・バンク」を創設してはどうか？

大舘総合政策部長・・・（１） 第５次総合計画の中で「市民文化」を位置づけ
ており、今のところ文化芸術振興条例の制定等については考えていない。

能登市民経済部長・・・（２） 芸術文化団体等の支援や育成を
市としてどのように進めるべきか検討し、他自治体の事例等の
情報収集を行い、「アーティスト・バンク」という手法についても
今後参考にしていきたい。

【文化芸術振興条例の制定についての考え方は？】

荻野泰男・・・本市の貴重な観光資源の一つである
狭山湖が１９３４年の完成から２０１４年に８０周年を
迎えるにあたり、その歴史を振り返るとともに、市内
外へのＰＲや地域活性化に寄与する記念事業を実
施することは出来ないか？

能登市民経済部長・・・山口貯水池（狭山湖）は、
「ダム湖百選」にも数えられているが、狭山丘陵の
一角にあり、風光明媚な景観から四季を通じて人気
のある所沢を代表する観光地となっている。狭山湖
の完成８０周年を祝う記念事業の実施については、
東京都水道局や所沢市観光協会から意見を聴き
ながら、検討していきたい。

荻野泰男・・・（１）AED（自動体外式除細動器）の貸し
出し制度を導入出来ないか？（２）特にAEDが設置さ
れていない自治会等の区域内において、コンビニ等
に対し、AEDの設置を働きかけることは出来ないか？

小高消防長・・・（１）すでにAEDの貸し出し制度を導
入している狭山市などの事例を参考にして、本市に
おいても制度の導入に向け、検討していきたい。

（２）消防本部で把握しているデータにより
AEDが設置されていない自治会の区域
を調査することは可能。該当する地域が
あれば、設置していただけそうな事業
所等に対する働きかけを検討する。

ボランティア募集！

荻野泰男事務所では定期的
に市政報告を発行、郵送して
おりますが、封入作業等をお
手伝いしていただけるボラン
ティアの方を募集しています。
３０分程度でも構いません。
０９０－８１１５－３７１５（荻野
泰男本人直通）までご連絡を
お待ちしております。作業日
時は追ってご連絡いたします
が、次回は７月下旬の土日の
午後を予定しています。

市議会主催の報告会を開催します！！
① ５月１８日（金）１９時００分～

新所沢公民館ホールにて
② ５月２６日（土）１４時００分～

三ヶ島公民館ホールにて
※ ３月定例会の審議内容の報告、市民の皆様との意見

交換を行います。会場まで直接お越しください。
なお、私は１８日（新所沢）の回に参加予定です。


